

SK Touristik in München

Kanada zu Gast in München: Großer Andrang im Amerikahaus



24.11.2013 - Senden / München - SK Touristik begeisterte mit aktuellen Reiseinfos und kanadischem Programm

Ganz im Zeichen des Ahornblatts stand der vergangene Sonntag, 24. November 2013 im Münchner Amerikahaus. Der Kanada-Reiseveranstalter SK Touristik hatte zum großen Kanadatag geladen.

Knapp 1.000 Gäste - rund 600 hatten sich bereits im Vorfeld angemeldet - folgten im Laufe des Tages diesem Ruf und bekamen einen abwechslungsreichen und informativen Tag mit echtem Kanada-Feeling geboten. In sechs großen Diashows in Multivisionstechnik wurden die Besucher zu einer Reise durch alle Regionen Kanadas mitgenommen. Rainer Schoof und Markus Knüpp - Geschäftsführer von SK Touristik und leidenschaftliche Kanadafans - erörterten im Rahmen von Workshops so praktische Fragen wie "Wohnmobilreise - was ist wichtig, was nicht?" oder "Tierbeobachtung - Wo und wann sehe ich was?". Seit mehr als 20 Jahren sind die beiden in Kanada unterwegs haben sich mit ihrem Unternehmen seither zu einem der versiertesten Kanada-Spezialisten unter den deutschen Reiseveranstaltern entwickelt.

Gemeinsam mit Experten der kanadischen Tourismusverbände sowie Vertretern der kanadischen Fluggesellschaften Air Canada und Air Transat stand das Team von SK Touristik im Rahmen eines Reisemarktes für persönliche Fragen der Besucher zur Verfügung. Neue Ideen für die (nächste) Kanada-Reise oder fachmännische Unterstützung bei der konkreten Routenplanung - keine Frage blieb unbeantwortet.

Mitreißende Live-Musik der Western-Band Hootin' the Blues und indianische Tänze des Blackfoot Murray Small Legs sorgten für abwechslungsreiche Unterhaltung. Und Sebastian Schnülle, Aussteiger und Hundeschlitten-Musher aus dem Yukon, erzählte vom wilden Leben in Kanadas Norden.

Bei einem großen Kanada-Quiz hatten die Besucher viele knifflige Fragen zu beantworten. Kein Wunder, dass der Verlosung zum

Schluss der Veranstaltung entgegengefiebert wurde. Die glücklichen Gewinner durften sich schließlich über hochwertige Reisepreise von SK Touristik freuen: eine 2-wöchige Kanada-Mietwagenreise für 2 Personen inkl. Flüge von Air Canada, eine Kanada-Wohnmobilreise oder aber der Besuch eines Orca-Camps vor der Küste Vancouver Islands für 2 Personen.